## Córdova defiende presupuesto del INE

## Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL CONSEJERO presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, pidió a los ciudadanos que si escuchan que el órgano electoral solicitó un presupuesto exagerado para 2023, consideren que seis mil millones de pesos son para los partidos y cuatro mil millones para una posible consulta popular.

A través de su mensaje semanal, detalló que después de que el Consejo General aprobó el anteproyecto de presupuesto que utilizará para el año próximo, lo envió a la Secretaría de Hacienda, para que ésta, a su vez, lo remita a la Cámara de Diputados.

Señaló que el instituto administra las partidas que anualmente se entregan MÁS DE SEIS mil millones de pesos corresponden a las prerrogativas de los partidos y cuatro mil millones sólo se ejercerían en caso de promoverse una consulta popular"

## Lorenzo Córdova

Consejero presidente del INE

a los partidos políticos con registro nacional, con base en lo establecido en la Constitución y que para 2023 ascienden a más de seis mil 230 millones, mientras que para la consulta popular se solicitaron cuatro mil millones de pesos.

"El Consejo General aprobó compartir una partida de cuatro mil 25 millones de pesos para una eventual consulta popular que podría llevarse a cabo todavía en 2023 y que hasta el próximo 30 de noviembre aún podría ser promovida. Cabe aclarar que en caso de que no se celebre dicha consulta, el 100 por ciento de esos recursos se reintegrarán a la Tesorería de la Federación", explicó.

"Por eso, si escuchas que el INE solicitó un presupuesto exagerado a la Cámara de Diputados, por favor toma en cuenta que más de seis mil millones de pesos corresponden a las prerrogativas de los partidos y que cuatro mil millones sólo se ejercerían en caso de promoverse una consulta popular", apuntó.

Córdova recordó que para 2023 el instituto solicitó 14 mil 437 millones de pesos, que se dividen en dos grandes rubros: 11 mil 769 millones para su gasto operativo, es decir, para sus actividades permanentes, y dos mil 668 millones para la cartera institucional de proyectos, que incluye las elecciones del Estado de México y Coahuila en 2023.